Notice biographique de Charles Ruppert

Copyright: (c) CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL: http://www.cvce.eu/obj/notice_biographique_de_charles_ruppert-fr-4abbd416-4402-4f74-91f2-3609de592aoe.html

Date de dernière mise à jour: 07/07/2016





Charles Ruppert

Repères biographiques

Docteur en mathématiques et physique et licencié en sciences économiques, Charles Ruppert est né en 1941 à Oberdonven (Luxembourg). Il est marié et père de trois enfants.

Après des études en mathématiques et en physique (notamment à la Sorbonne à Paris), il débuta sa vie professionnelle en 1967 comme professeur stagiaire au Lycée de Garçons à Luxembourg.

Le poste d'actuaire qu'il occupa auprès de l'Office des assurances sociales constitua un nouveau défi pour Charles Ruppert, et ce après une formation en actuariat à Zurich et en sciences économiques à Nancy. Dans l'exercice de ses responsabilités, il fut directement impliqué dans les grands dossiers de la sécurité sociale luxembourgeoise (notamment la création de l'inspection générale de la sécurité sociale en 1974 et la réforme de l'assurance-pension en 1977).

En 1979, il entra dans la finance. Après des stages à la KBL, à la KBB ainsi que dans les grands centres financiers, il commença sa carrière de banquier à la KBL Luxembourg fin 1981. Il devint membre du comité de direction en 1989 et du conseil d'administration en 1992. Nombreux furent ses domaines de responsabilités au sein de cette banque d'affaires à vocation internationale et disposant d'un réseau à l'étranger.

De 1992 à 1995, il présida l'Association des Banques et Banquiers, Luxembourg. Parallèlement, il enseigna au Centre universitaire de Luxembourg de 1981 à 1992.

De 1988 à 2006, il fut membre et vice-président du Conseil d'État.

En 2003, il fut nommé administrateur délégué et directeur général du Groupe Saint-Paul (une des entreprises médias prestigieuses au Luxembourg) dont il assure le renouveau financier et organisationnel.

De 2004 à 2006, il assuma la présidence du Conseil de presse.

En août 2006, à l'âge de 65 ans, il mit un terme à sa vie professionnelle.

Attributions actuelles

- Membre du Conseil de gouvernance de l'Université de Luxembourg (élu en mars 2009).
- Vice-président honoraire du Conseil d'État.
- Directeur honoraire des Éditions Saint-Paul.
- Vice-président de «Luxembourg School of Finance», partenaire de l'UNI et de l'Association des Banques et des Banquiers, Luxembourg. On y étudie les disciplines économiques et les techniques financières au niveau universitaire.
- Président du conseil d'administration de la Fondation Pierre Werner (2006).

